



# ‘Eligió el pueblo sabio a indígena para Corte’

JORGE RICARDO / ENVIADO

SAN ISIDRO.- Entre el frío y la lluvia, ante adultos mayores que la esperaron por más de tres horas, la Presidenta Claudia Sheinbaum repartió presupuesto para obras en pueblos indígenas, felicitó al próximo presidente de la Suprema Corte, el indígena mixteco Hugo Aguilar Ortiz, incluido en la lista de los acordeones repartidos por Morena para protestar el voto, y aseguró que con él, el Poder Judicial será el guardián de la justicia.

“Fijense lo sabio que es el pueblo de México, ¿a quién decidió que fuera el presidente de la Corte? A un indígena mixteco, a Hugo Aguilar.

Después de Benito Juárez, no había habido un presidente o presidenta de la Corte que hubiera sido de origen indígena. Ahora sí”, dijo en las faldas del volcán de La Malinche, en la una carpa levantada en un baldío del pueblo San Isidro Buen Suceso.

“Es un cambio profundo. Por supuesto que va a ser mejor el Poder Judicial ahora de lo que era antes, porque el pueblo de México decidió a quién quiere de Ministro y Ministra, y hay que felicitarnos entre todos, porque estamos seguros que este nuevo poder judicial hará realmente justicia, será un guardián de la justicia y felicitamos al nuevo presidente de la Corte”, agregó.